

La elección interna en Morena debe ser incluyente y equitativa, dice Delgado

FABIOLA MARTÍNEZ

El proceso interno para elegir al candidato presidencial de Morena “tiene que ser incluyente, equitativo y parejo para todos; tiene que ser una contienda real”, expresó Mario Delgado, presidente del partido.

En un video publicado la tarde de ayer, señaló que el método de elección será con encuestas porque “es el instrumento para conocer la opinión y la decisión de la gente”. Agregó que lo más importante es que en este proceso “salgamos unidos, fortalecidos y más organizados que nunca”.

“Tenemos la responsabilidad histórica”, añadió, de lograr que el legado de Andrés Manuel López Obrador “dure muchos años y trascienda en las siguientes generaciones. Esa es la tarea principal de todas y todos, y tenemos la corresponsabilidad de construir esta unidad”.

Señaló que la reunión del domingo es el inicio de “la ruta que nos lleve al triunfo en 2024”.

El video incluye imágenes, en ese orden, de Adán Augusto López, Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal.

A dos días de la reunión del Consejo Nacional de Morena, en la que se definirán los detalles para la selección del candidato presidencial, los integrantes del Comité Ejecutivo Nacional morenista se reunieron para alistar la sesión.

“Nos estamos preparando para la sesión histórica del Consejo Nacional que tendremos el próximo domingo. ¡Saldremos más unidos y fortalecidos #UnidadYMovilización”, escribió Delgado en su cuenta de Twitter.

Trascendió que los dirigentes analizan los escenarios y el cronograma, una vez que los aspirantes renuncien a sus cargos como servidores públicos.

Corriente interna pide participar

La Convención Nacional Morenista, fundada por John Ackerman, pidió al Consejo Nacional de Mo-

rena que una delegación de este grupo participe en los trabajos de este domingo, cuando se aprobará la convocatoria para elegir a su candidato presidencial.

Esta organización interna demandó que se escuche a las bases y a los fundadores del partido para que Morena llegue “fuerte, unido y consolidado” a 2024.

En su mensaje, Ackerman indicó que a la convención invitaron a los cuatro aspirantes a la candidatura presidencial, así como a la dirigencia del partido y al presidente del

consejo, pero no enviaron a ningún representante.

La convención se realizó en el Club de Periodistas, con la participación de decenas de asistentes de las distintas entidades del país. Ahí, representantes estatales firmaron el acuerdo de unidad por el fortalecimiento de Morena y la continuidad de la Cuarta Transformación.

El documento ha sido signado en línea, hasta ayer por la noche, por 4 mil 770 personas. En él se pide que se cumpla de manera estricta con el estatuto de Morena en el proceso de auscultación y selección de candidatos para las elecciones de 2024.

La Convención Nacional Morenista refrendó su compromiso de cerrar filas “contra la derecha opositora” para garantizar una contundente victoria para ese partido el próximo año.

Con información de Alma Muñoz

